

# *Díaz-Canel departe con educadores de Cuba en víspera de su Día*



Captura de pantalla de @DiazCanelB

La Habana 21, dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, departió con maestros y profesores de diversas disciplinas en víspera de la celebración este domingo del Día del Educador.

En su cuenta en X el mandatario cubano dijo sentirse parte de ese sector y convidó a sus trabajadores a librar juntos “el gran desafío de construir, desde las aulas, el futuro de #Cuba”.

“Será porque he vivido entre maestros y di clases en la @UCLVCU (Universidad Central de las Villas, en el centro del país), compartiendo hoy con educadores de todas las disciplinas, en vísperas de la

celebración de su día, he vuelto a sentirme parte de ellos”, escribió el presidente de la nación antillana.

Cada 22 de diciembre se conmemora aquí un nuevo aniversario de la declaración de la isla como territorio libre de analfabetismo (esta vez, el número 63), primera gran proeza educacional de la naciente revolución que tomó el poder en 1959.

En la ocasión, se reconoce además la obra educacional cubana que garantiza enseñanza gratuita y de calidad para todos, con la formación de recursos humanos y el despliegue de infraestructuras en ese sector.

Desde 1961, la isla caribeña logró situarse entre las naciones de más bajo índice de iletrados en el mundo, gracias a la movilización de unos 271 mil educadores voluntarios en todas las provincias.

La conocida aquí como Campaña de Alfabetización, consiguió apartar de la ignorancia a más de 700 mil personas y creó las bases para el establecimiento del actual sistema educativo que constituye un referente para muchos países. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372598-diaz-canel-departe-con-educadores-de-cuba-en-vispera-de-su-dia>



**Radio Habana Cuba**